
Hi, boys and girls, I hope you like the text with the scary black man and the new 

team of detectives -the SHoCK-team. Mal sehen, was die Verfolgung von Mr 

Green so alles erbringt. . .        Jetzt aber zum Plan für diese (3.) Woche. Zuerst 

lernt ihr die folgenden 10 Sachen auswendig: 

man = Mann (men, sprich min = Männer) 

the only guest ( sprich thi only gest) = der einzige Gast 

,suddenly (sprich es mit A ) = plötzlich 

noise = Geräusch 

scary = gruselig 

to run = rennen, laufen 

to find out = herausfinden 

to add = hinzufügen (addieren) 

maybe = vielleicht 

We have to call the police! = Wir müssen die Polizei anrufen! 

Dann lest laut den Shock-Team-Text ab S 65. Vergleicht eure Ergebnisse von S 

66. Bei Nr 1 ist B richtig. Bei Nr 2/1. Jack is alone… 2. Richtig  3.He sees his 

friends  4. A team of detectives  5. richtig- right 

Die Reihenfolge für die Lücken in Nr 65/3 ist: detectives / Shaw / Hansen / 

Carter-B / Kapoor / guest / visitors ( people, men ) / spy / bank robber.       

Die 2. Montag- Stunde nutzt ihr zur Wiederholung der Wörter aus unit 3 oder 

ihr übt in der Game Zone. Sicher merkt ihr schon, dass ihr immer schneller 

werdet und dass die Fragen sich wiederholen. Es ist genau das Englisch, das 

man in der 5. Klasse können sollte. 

On TUESDAY schaut ihr euch  noch einmal die Texte S 54 bis 57 an oder lest sie 

laut. Wiederholt 59/4 bis 6 und 63/15. Jetzt kommt S 64/18a schriftlich.              

( I have to …, I don`t have to. …) Lernt den folgenden Satz auswendig: 

 A student HAS TO do homework, but he or she DOESN`T HAVE TO write 3 class 

tests a week. 

Der Grammatikteil ist dazu auf Seite 141/GF12. Schreibt die Beispiele aus dem 

orangen Kasten ab, aber nur die, die unter dem Papagei, also unter Polly 



stehen. (auch farbig). Danach geht ihr zurück auf S 63 und schreibt die 5 Sätze 

von Nr.17a ( mit HAS to / HAVE to )  

Dann seid ihr fertig.  

Die Englisch-Fans können noch b versuchen. Eine Woche später muss Dad nicht 

das Auto putzen. (He doesn`t have to wash … ) Maybe you are so clever to do it 

yourslelf.       

On WEDNESDAY  machen wir EASTER: Zeichnet ein Bild mit grass, trees, a bush, 

a bench, nests, a basket, tulips and daffodils ( Tulpen und Osterglocken), a 

house, a church ( Kirche im Hintergrund ), chicken and an Easter bunny. 

Verstecke viele Eeier im Bild und male jedes an. Schreibe dann mindestens 7 

Sätze dazu, in denen folgende Wörter  sind: on, under, in front of (vor), behind 

(hinter), in, between (zwischen), next to (neben). Beispiel: The red egg is IN the 

bush. 

THURSDAY, the last English lesson before the Easter holidays: Write the little 

poem (Gedicht) and draw a nice picture ( zeichne). 

My Funny Bunny 

My bunny is a funny clown. 

His tail is white, his fur is brown.  (Fell) 

His ears are big. 

His legs are strong. 

His eyes are blue. 

His nose is black. 

His name is written on his back. 

It`s   ______________________(selbst Name ausdenken) 

Now look at bunny. 

Isn`t he funny? 

 

Viel Spaß! And have happy Easter holidays         

Mrs Rausch 


